
平成 22 年（2010 年）２月那覇市議会臨時会

議案に対する質疑

平成 22 年２月１日（月）
〔日程第３〕 
順

位

氏 名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

(１) 今回の指定管理する施設はどのような施

設なのか

(２) 入札参加した団体とその構成企業名につ

いて

(３) 予定価格は幾らか。また、契約価格は幾

らか

(４) 選定されたのが、2009年11月26日なのに、

なぜ１月臨時議会に議案として提出されな

かったのか、その理由と、大幅に遅れて今

回の２月の臨時議会になった理由

１ 湧 川 朝 渉

(日本共産党)

議案第２号・

那覇市営奥武山

体育施設の指定

管理者の指定に

ついて

【答弁を求める者】

市長、副市長、教育長、関係部長



順

位

氏 名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

(１) 那覇市で管理した場合の経費の収支と、指

定管理による経費の収支では、どの程度の差

額が想定されたのか伺う

(２) 申請における事業計画書、またはプレゼン

テーションなどで、自主事業プログラムにつ

いて、どのような提案がなされ、どのような

管理及び運営を行なうことを示したのか伺

う

(３) 他の指定管理で規定されているように、指

定管理者から第三者への再委任に関しては、

個別の建物維持管理業務だけとなっている

のか伺う

(４) 指定管理者制度においては、「指定管理者

が行う管理の基準及び業務の範囲等」を条例

で規定することになっているが、再委託につ

いて、市内及び県内業者へ優先的に発注する

よう条例で規定されているのか伺う

２ 清 水 磨 男

(民 主 党)

議案第２号・

那覇市営奥武山

体育施設の指定

管理者の指定に

ついて

【答弁を求める者】

市長、副市長、教育長、関係部長


